

## FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN

BEZIRKSAUSSCHUSS MOOSACH (BA10), MÜNCHEN

Antrag/Anfrage an den BA10 für die Sitzung am 21.12.2020

## Offizielle Benennung "Moosacher Stachus"

## Antrag/Anfrage:

Wir beantragen die offizielle Benennung der Kreuzung Pelkoven-, Bauberger- und Dachauer Straße in "Moosacher Stachus". Auch die Trambahnhaltestelle Pelkovenstraße soll entsprechend umbenannt werden.

## Begründung:

Im Herzen Moosachs zwischen dem Moosacher Bahnhof und dem Moosacher St. Martins-Platz befindet sich die Kreuzung Pelkoven-, Bauberger- und Dachauer Straße. Hier verläuft nicht nur eine der wichtigsten Verkehrsachsen des Quartiers. Auch der Platz selbst ist ein lebendiger Teil des Viertels: Eine zentrale Rolle spielt natürlich der "Alte Wirt", eines der ältesten Wirtshäuser Münchens. Auch andere Gastronomiebetriebe, vielfältige Einkaufsmöglichkeiten, Hotels, die nahegelegene Dependence der Volkshochschule und der Brunnen sorgen für lebendiges Treiben. Die Moosacher Bevölkerung bezeichnet dieses Stadtteilzentrum bereits seit vielen Jahren als "Moosacher Stachus".

Wir fordern, den Namen des Platzes offiziell zu machen, durch Schilder zu kennzeichnen und auch für die Trambahnhaltestelle Pelkovenstraße zu übernehmen. Damit richten wir uns nicht nur nach dem tatsächlichen Sprachgebrauch der Moosacherinnen und Moosacher.

Wir fördern dadurch auch die Identifikation mit dem Viertel und einem seiner wichtigsten Zentren.

Die Fraktionsmitglieder im BA10 FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN München, 02.07.2020